

Le légendaire chanteur tchèque Karel Gott est décédé dans la nuit de mardi à mercredi. Célèbre dans le bloc de l'Est, mais aussi dans le monde germanique, l'étoile tchèque est pleurée par le monde de la politique et de la culture, en Tchéquie, mais aussi dans le reste de l'Europe centrale, en Allemagne et en Russie . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)